Comunicación

Arroyo impulsa un nuevo centro sociocultural para jóvenes y mayores

La concejala de Cultura presenta en el Pleno del Ayuntamiento los detalles de este proyecto ideado como un "espacio intergeneracional" que tendrá diez estancias repartidas en tres plantas y sobre una superficie de más de 900 metros cuadrados

22 de diciembre de 2023- Arroyo de la Encomienda contará en las primeras semanas del próximo 2024 con un nuevo centro sociocultural en el que confluirán niños y mayores, con espacios de uso libre, salas de lectura y estudio, y estancias que acogerán tanto para actividades organizadas por el Ayuntamiento como por las asociaciones del municipio.

Bajo la denominación de Centro Cultural Arroyo, consta de diez salas, repartidas en tres plantas y sobre una superficie construida de más de 900 metros cuadrados. El proyecto impulsado por la concejala de Cultura, Ana Sánchez, da una nueva vida al edificio del Centro Etnográfico, situado en la Plaza Mayor del municipio, en Arroyo núcleo, y que era la sede de la Escuela Municipal de Música y la Banda Sinfónica de Arroyo, que ahora desarrollan su labor en la nueva Casa de la Música y el Teatro.

La sala El Campanero, en la planta baja, será el punto de encuentro de los mayores, "donde poder disfrutar de una charla entre amigos, de un rato de lectura de periódicos, de juegos de mesa como parchís, cartas, dominó...", tal como detalló Ana Sánchez durante la presentación del proyecto, en el transcurso del Pleno del mes de diciembre.

Guiños a la historia de Arroyo

Tanto la decoración como los nombres elegidos para las estancias de este nuevo espacio sociocultural están íntimamente ligados a la historia de Arroyo núcleo: La Rosquilla, La Cucaña, Los Pucheros, Las Cintas, Rodastillo... son las denominaciones seleccionadas para estas nuevas salas en las que habrá sitio para que los escolares hagan trabajos en grupo, estudien o jueguen.

El Centro Cultural Arroyo también acogerá actividades para mayores como bailes en línea o pilates, "dos de los talleres más demandados y que actualmente se realizan únicamente en el Hogar del Jubilado", puntualizó Sánchez Manzano.

"El centro Etnográfico de Arroyo se convertirá después de navidades en un espacio cultural intergeneracional donde los vecinos podrán desarrollar diferentes actividades, que cubrirá las necesidades y aspiraciones de ocio tanto de mayores como de pequeños en un espacio situado en la Plaza Mayor de Arroyo, donde la historia y la cultura de esta zona del municipio estará muy presentes", resumió la concejala de Cultura en su intervención en el Pleno, cuando dio a conocer los detalles de este proyecto, cumpliendo el compromiso adquirido por el alcalde en las comisiones informativas del pasado 23 de noviembre.

El presupuesto para 2024 crece un 12,74%

Un Pleno en el que se avanzó la cifra del proyecto de Presupuestos del Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda para 2024, que asciende a 19.095.000 millones, un 12,74% más que este año. El alcalde, Sarbelio Fernández, confirmó que las cuentas para el próximo año se aprobarán el próximo mes de enero.

La sesión plenaria de diciembre, celebrada este viernes, también dio luz verde al nombramiento de María del Carmen Abia Martín como juez de paz de Arroyo, renovando así el cargo que viene desempeñando" desde hace ocho años.